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Raunheim , 28. Juni 2016 

 
Frau Stadtverordnetenvorsteherin 
Heike Blaum 
Am Stadtzentrum 1 
 
65479 Raunheim 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
sehr geehrte Frau Blaum,  
 
 
die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
 
Die Sperre in der Karlstrasse wird aufgehoben und für „Anlieger“ wird die Durchfahrt 
ermöglicht. 
 
 
Begründung: 
 
Nachdem die Karlstrasse fertig gestellt ist, ist es nicht nachvollziehbar das die Straße nicht 
durchgängig befahrbar ist. Der Anlieferverkehr für die in der Straße ansässigen Gewerbebetriebe 
ist nach wie vor als „kritisch und gefährdend“ einzustufen. Die in der Straße parkenden Autos 
behindern diesen Anlieferverkehr ebenfalls in erheblichem Maße. Die Zufahrt durch die 
Bahnhofstrasse ist zusätzlich sehr beengt und viele LKWs müssen nach Anlieferung im 
Rückwärtsgang die Heimreise antreten. Die Anwohner würden mit Sicherheit eine 
Ausfahrtmöglichkeit neben der Bahnhofstrasse ebenfalls begrüßen. 
 
Wir vertreten hierzu auch die Ansicht, dass diese Zufahrtsgenehmigung zu der in Raunheim 
proklamierten Wirtschaftsförderung gehört. 
 
 
Für die FDP Fraktion 

 
 
Hans-J. Hartmann 
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